



各位

北興化学工業株式会社

新型コロナウイルス感染者の発生について

弊社研究所(神奈川県厚木市)勤務の従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしましたのでお知らせいたします。当該従業員は、現在、医療機関および保健所の指導を受け療養中です。

なお、社内(職場)では、濃厚接触者に該当する者はおりません。

1.経緯

- (1) 当該従業員の最終出勤日 : 8月6日(金)
- (2)8月17日(火)に実施したPCR 検査の結果、8月18日(水)に陽性と判明

2.保健所の指導と弊社の対応

弊社では本件を受け、保健所と連携し、感染拡大抑止のため下記対応を行っております。

- (1) 当該従業員の社内(職場)での行動履歴を調査いたしましたが、濃厚接触者に該当する者はいませんでした。
- (2)職場および共有スペースの消毒作業を実施いたしました。

3.業務への影響について

弊社製品・サービスの提供には影響はございません。

皆様にはご心配をおかけしますが、引き続き、お客様、お取引先様、弊社従業員およびその家族の安全・健康 確保を最優先とし、感染拡大の抑止に取り組んでまいります。

関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解を賜りますよう、お願い申し上げます。

【本件に関するお問合せ先】

北興化学工業株式会社 企画部 電話番号 03-3279-5151

以上